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NOTÍCIA

VEREADOR SOLICITA AO PRONAF ATENDIMENTO
PRIORITÁRIO AOS AGRICULTORES

O VEREADOR JORCY SANGI (PP) SOLICITOU PROGRAMA NACIONAL DE FORTALECIMENTO DA AGRICULTURA

FAMILIAR REALIZE TRABALHOS ESPECÍFICOS PARA ATENDER AGRICULTORES QUE SOFRERAM COM AS AÇÕES

DAS ÚLTIMAS CHUVAS.
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O vereador Jorcy Sangi (PP) solicitou na última reunião ordinária que o Pronaf (Programa
Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar) realize trabalhos específicos para atender
agricultores que sofreram com as ações das últimas chuvas.  

De acordo com o vereador, diversos agricultores estão sofrendo com transtornos causados pelas
chuvas em um período que já se aproxima da safra. "Muitos agricultores tiveram terreiros e
carreadores danificados e precisamos que essas máquinas atendam esses produtores em tempo
hábil para que, chegando o período da colheita, o trabalho de escoamento do café seja
satisfatório", disse o vereador em discurso na Tribuna.  

Ele ainda destacou que o preço do café a produção do último ano não foi o suficiente para
atender as necessidades financeiras dos agricultores e com mais esses problemas causados pelas
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chuvas, as dificuldades se agravam. "Solicito aqui aos responsáveis pelo Pronaf que façam os
atendimentos do programa voltados aos agricultores nesse momento preparatório para a Safra,
urgentemente", finalizou o vereador.
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